

Das Tagebuch von mArtin...



25. Oktober 2022 17:40 Uhr

Es war heute eine jener Touren angesagt, deren Name ich schon länger in meinem Memo für neue Touren eingespeichert habe: Die Troppberg I Strecke. Zum größten Teil war die Tour für mich wirklich neu, und ebenfalls zum größten Teil führte sie durch den Wald. Eine landschaftlich sehr ansprechende Tour, und auch sportlich gesehen hat sie einiges zu bieten. Über 42 Kilometer und auch wieder über 1200 Höhenmeter. Ein wirklich besonders feiner Tag! Hier die genaue Route und hier ein paar Fotos...

(C) mArtin 2024